

月	曜	10月の行事予定
1	日	
2	月	⑥避難訓練
3	火	
4	水	
5	木	
6	金	
7	土	北部Bブロック新人戦
8	日	北部Bブロック新人戦
9	月	スポーツの日
10	火	
11	水	
12	木	
13	金	①⑤⑥②③④浦庄幼稚園との交流会(芋掘り)
14	土	
15	日	
16	月	県教育委員会学校訪問 部活動テスト休み
17	火	部活動テスト休み
18	水	部活動テスト休み
19	木	中間テスト(社理英国数)
20	金	①⑤⑥②③④高原幼稚園との交流会(芋掘り)
21	土	
22	日	
23	月	更衣完了
24	火	
25	水	郡中駅伝大会
26	木	県駅伝試走
27	金	生徒臨時休業日(研究大会があるため)
28	土	
29	日	
30	月	45分日課 生徒会各部委員会
31	火	

各部がんばれ!!
新人戦!!



11月の行事予定

- 3日(金)文化の日
- 10日(金)漢字検定
- 11日(土)県駅伝大会
- 13日(月)QUアンケート
- 17日(金)生徒会役員改選
- 29日(水)30日(木)期末テスト(2日間で実施)



~生徒会役員に立候補しませんか?~

高浦中学校のリーダーとなり、学校を盛り上げてくれる人を募集します!!1年生の中から、6名前後、立候補してくれたらとても助かります。

主な仕事...あいさつ運動、行事の計画・運営・募金活動など

我こそはという人、新しい自分を発見したい人は担任の先生に相談してみてください。また、立候補する際には、立会演説会で演説をしてもらったり、応援弁士となる友達に自分を推薦する作文を読んでもらったりするようになります。10月から少しずつ準備が始まりますので、ぜひ、意欲的に参加してくれることを願っています!!

朝夕涼しくなり、夜は秋の虫の音が聞こえ、着実に季節が移り変わっています。9月が終了したということは、1年生の半分が終わったということになります。早いですね。

みなさんは、もうすっかり、高浦中生ですが、その馴れ合いからか、少し生活態度が乱れていたり、いろいろなことがルーズになっている人、人に心無い言葉を発している人がいるのが気になります。

だれもが楽しい学校生活を送るために、自分だけでなく、周りの人も笑顔にできるような人をめざしてみてくださいね。

~ 思い出の高浦中祭 ~

9月9日(土)10日(日)にみなさんにとって、初めての高浦中祭が実施されました。1日目の土曜日は文化祭。表現の部では1学期から準備してきた学年合唱や全校合唱を披露しました。学年合唱はトップバッターという重責をしっかりと担い、堂々と明るく元気に発表できました。全校合唱は、迫力があり、是非とも来年度、再来年度と引き継ぎたいものです。先輩方の劇やダンスも素晴らしかったですね。この感動を忘れないようにしてください。

2日目の日曜日は体育祭。ラジオ体操、ダンシング玉入れ、全員リレー、そして男女別種目に出場しました。特に、ダンシング玉入れでみんさんが懸命にそして楽しそうに演技する姿は微笑ましいものでした。それぞれの役割を果たすみなさんは立派なものでした。

1Bは学級旗賞、1Aは体育祭優勝でそれぞれ賞状をもらうことができた良かったです。本当におめでとうございます。これからもそれぞれの学級の団結力をさらに発揮していきましょう。



~ 藍のたたき染めin高原幼稚園 ~

9月22日(金)高原幼稚園にお邪魔させていただき、みなさんが育てた藍の葉っぱでたたき染めをしました。1週間前の練習の段階でしっかりと手順を覚え、当日は幼稚園児に優しく丁寧に教えることができました。また、幼稚園からのリクエストでダンシング玉入れも一緒にしました。学校では見ることができない違った一面が見えて、大変嬉しかったです。幼稚園児のみなさんも喜んでくれ、幼稚園の先生方からもお褒めの言葉をいただきました。また、交流ができるといいなあと思います。

ペアの子がとてもなついてくれて、ずっと私の手をにぎっていました。たたき染めではうまくできて笑顔になっていました。1つ1つ見える物全てをいろいろな物にたとえて小さい子の視点になると面白かったです。玉入れの時はたくさん玉を入れることができ嬉しそうでした。

思ったより、園児のパワーが強くて少しびっくりしました。でもさすがに全部をきれいに色を出すことができなかつたので、最後の仕上げは僕がしました。腕が少し痛くなったけど、幼稚園の子が喜んでくれたので良かったと思いました。

最初はうまく作れるか不安だったけど、色がちゃんとついたのでよかったです。その後、たたき染めをしたハンカチを洗いにいくときにいっぱい話せて、少し仲良くなれたかなと思いました。最後にダンシング玉入れをしたときも仲良くなれた気がしてうれしかったです。

